
『福祉学習会』 感想文集約 

         2013 年 11 月 26 日（火）伏見区西部エリア会主催 

くらしの様々なシーンでお役に立ちます 京都生協！ 

～ 赤ちゃんからシニアまで ～ 

＊参加人数 32 人［組合員 16 人＋講師７人＋エリアメンバー７人＋職員１人＋事務局１］ 

【１】『くらしの助け合いの会』について 

・紙芝居なかなか良かったです。ケーキを食べながら、テーブルのメンバーで助け合いの会の 

活動について話し合いました。 

・前から興味がありましたが、自分に出来る事がないかと思い、一歩進みませんでした。 

 今日、話を聞いて少し気楽にやってみようかと思いました。 

・活動会員の獲得につながりにくかったかな？でも、初めて「助け合いの会」の事を知る組合員 

 さんもいらっしゃったと思うので、少し広がって良かったです。 

・身近な生協で気軽に依頼できるところが良いと思いました。 

・紙芝居の演じ分けおもしろかったです。色々なシーンがコンパクトにまとまり良かったです。 

・紙芝居でとてもわかりやすかったです。 

・ありがたいサービスだなと感じました。登録しておこうかなと考えています。 

・認知度が低いです。一度利用させてもらいました。組合員さんが来られるので安心です。 

・今、介護真っ只中にいます。ディサービスを利用していますが、それだけでは不十分なところ 

もあるので、プラスαとして利用できたら助かるなぁと思いました。今後、検討させていただ 

きたいと思います。 

・知らなかったので来て良かったです。夫と相談して決めたいと思います。働きたいと思ったり、 

 ボランティアと思っていたので･･･。 

・再確認できました。 

・今回初めて知りました。来て良かったです。 

・今、入っていますので、今後利用させていただきたいと思っています。 

・今まで知らなかったが説明を聞き、生活に安心がもてる感じがしました。 

・元気で時間があれば活動会員になれると思った。 

 

 

【２】『生協の福祉事業』と『介護保険』について 

・大切な話をありがとうございました。もう少し先かと思うと気持ちが半減しました。又、この 

ような話を定期的にして頂けたら嬉しいです。 

・福祉事業を普通に営業していることが少し知ってもらえたかなと思います。 

・多種多様なサービスがあることを、もっとアピールしたら良いと思います。生協は食品雑貨を 

 購入するだけの利用ではもったいないですね。 

 介護保険は実際使ってみないとわかりにくいですが、事前の知識としてとても役立ちました。 

・いつも手元にパンフレットを置いとかないといけませんね。思いついた時に見当たらない･･･ 

事も。「すこやか進行中」は本当に便利ですね。 

・訪問では京都市内で 900 名の利用があると聞いて驚きました。京都市の冊子「すこやか進行中」 

 を初めて知りました。ケアマネージャーさんの話を聞くことはめったにないと思いますので、 



 今日は有意義でした。ありがとうございました。初めて見知る内容がほとんどでした。 

・両親が利用することが将来的にあるかもしれないので、パンフレットに目を通して心構えをし、 

 慌てないように備えておきたいです。 

・介護については知っているつもりでしたが、少しずつ（年々）変わってくるのですね。 

・せっかくの役立つ事業をされているのに、認知度が低いと思います。スーパー広告の横に出す 

などして、誰もが知っている！というようになればよいと思います。まずはどんどんアピール 

して下さい。 

・遠く離れた両親の介護について将来どうしたら？と 悩んでいたので今日は勉強になりました。 

 現実的にお金がかかるんですね。困らないよう今から勉強しようと思いました。 

・ありがとうございました。 

・生協でこんな色々の事業をしている事を始めて知り、よく読んで（パンフレット）老後の事を 

考えたいと思います。 

・色々とあり利用出来るように思います。 

・この事業は大変助かります。他の介護は時間が短いと聞く事があるため、その後の時間帯が 

すごく安心になると思う。知らない事が沢山あるため、ゆっくり読み勉強します。 

・福祉事業の中での知らなかったサービスがある事を知った事があり、利用する機会があるかと 

 思いました。 

・皆いずれ年をとり世話になるので、今必要なくても頭の隅に入れときたい。 

 

＜講師＞ ７人 

【１】『くらしの助け合いの会』について 

・紙芝居･･･「絵」で見るのは印象に残りやすいと思った。初めて会を知る人にはわかりやすい。 

・例えばの例もありわかりやすかった。楽しく聞けました。 

・紙芝居はわかりやすく理解しやすかった。子育て支援の話もあり、若い方も多く参加されて 

 いたので身近に感じてもらえたのではないかと思う。 

・紙芝居でわかりやすい説明であった（２度目）。安永さん、どんどん声色がうまくなられて･･･。 

 

【２】『生協の福祉事業』と『介護保険』について 

・生協が行なっているフォーマル・インフォーマル様々なサービス活動がトータルでお話できて 

 理解しやすかったのでは･･･。介護保険については一度での理解は難しいかもしれないが「生協 

 に福祉の相談ができる」と思っていただければ有難い。 

・くらしのサポート情報を使ってわかりやすく説明されていました。利用者さまの具体的な人数 

 デイサービスの紹介も初めて聞く方にも理解しやすかったと思います。「くらしの相談窓口」の 

 案内もまず最初にかけられる電話として理解できました。「すこやか進行中」に沿って丁寧で 

 わかりやすかったです。 

・福祉事業の説明早口ですみません。何でも窓口に聞いてみて下さい。きっちり対応されると 

思います。 

・デイサービスの多様化は興味深い。 

 

＜エリアメンバー＞ ７人 

【１】『くらしの助け合いの会』について 

・紙芝居の安永さんがおもしろかったです。もう少し補足説明がほしかった。時間いっぱい使っ 



 ていただいた方が、次の方が困らなかったと思います。 

・紙芝居で説明をして頂き、とてもわかりやすかったです。 

・子どもが小さい時に、送迎や買い物などで利用すればよかったです。同じような思いをされて 

いる方がおられたらぜひ紹介したいです。 

・本当に困り事を何でも相談していただけるんだと本日知りました。 

・紙芝居でされていたのでとてもわかりやすかったです。楽しかったです。どんなことでも利用 

できることを知り、自分が困ったことで是非利用したいです。 

・ちょっとした助け合い、機会があれば自分でも援助する方でがんばってみたいと思いました。 

・紙芝居がわかりやすかったです。利用登録も考えようと思いました（来年から）。 

 

【２】『生協の福祉事業』と『介護保険』について 

・「すこやか進行中」の冊子にそってのお話だったのでわかりやすかったです。具体的なサービス、 

 ショートステイなどのお値段の話もあったので良かったです。 

・いつお世話になるかわからない介護のお話を聞けて勉強になりよかったです。 

・介護保険のことは全く知らなかったのでお話が聞けて良かったです。資料がないので又、家で 

 読んでみます。 

・お話とってもわかりやすく楽しく聞けました。 

・まだ、関係のないことだけど（介護保険）今回参加して考えさせられるものがあり、参加して 

 よかったです。本でとても細かく書いてあるので家でじっくり読みたいです。「たのもっと」の 

 ことで利用したいです。 

・福祉や介護日々変わっているシステム。みんなが利用しやすいＣＯＯＰでもっと増えていって 

ほしいと思いました。 

・いろんな種類の介護施設がありわかりにくいです。どれが自分に合っているかなど決められる 

 のでしょうか。 

★学習と合わせて時期もよく、楽しい企画だと思った。おせち料理の試食企画もお願いします 

 

【クリスマスケーキ「スノーフレイク」と「抹茶リース」の試食感想】 

・甘さも丁度よくて美味しかったです。 

・解凍のタイミングが良くておいしくいただけました。味、特にクリームの味が濃く、食べ応え 

 のあるケーキだと思います。 

・生クリームがとてもなめらかでおいしかったです。 

・「抹茶リース」にあずきでなく、コーヒーチョコがのっていて味のアクセントになっていました。 

「スノーフレイク」はクリームたっぷりであっさりした甘さでいいのですが、スポンジに少し 

ジャムやフルーツがあれば、なおいいのに…と思いました。 

・２つとも美味しかったです。個人的には「スノーフレイク」がシンプルなお味でおいしかった 

です。 

・「スノーフレイク」見た目が雪のようで、おしゃれな感じがしました。おいしかったです。 

 「抹茶リース」はお抹茶の風味があっておいしかったです。 

・どちらもおいしかったです。あっさりとして軽い感じです。抹茶の風味はあまりないのですが、 

 後味が良かった。 

・おいしかったです！！ ２個も食べてすごいカロリー･･･とちょっと心配。抹茶の味がよくして 



いたので気に入りました。 

・美味しかったです。ごちそうさまでした。抹茶が私は好きですが、子どもや夫は普通のがいい 

のかな？と思いました。案の定、白い方を買ってと言われました。 

・美味しかったです。 

・「抹茶リース」は口の中で、とろーととけにくい、もう少し生クリームを使って口どけを良くし 

た方が良いのでは･･･。 

「スノーフレイク」の方は口どけが良く、おいしかったです。 

・「スノーフレイク」の方があっさりしている様に感じましたが、どちらもおいしいでした。 

・「スノーフレイク」はとてもやわらかく味もよかった。「抹茶リース」は味がうすかったかな？ 

 私はケーキがあまり好きでないが、今日は味わいながらゆっくり完食出来よかった。 

・「スノーフレイク」は美味しかったです。 

・「スノーフレイク」は生クリームがふんわりしていて口どけよくおいしかったです。 

「抹茶リース」は甘さ控えめなのでたくさん食べたい人にはいいかも。全部抹茶味なので 

 白い生クリームもほしかったです。 

・「スノーフレイク」はスポンジがフワフワで軽い感じでおいしかった。クリームの量も丁度良く 

 甘すぎず、くどすぎず良い。 

「抹茶リース」は抹茶の香りが良く、クリームは甘めでおいしい。あずきをのせても良いかも。 

・「スノーフレイク」はあまり甘くなくスポンジがふわふわして美味しかったです。 

「抹茶リース」は逆に少し甘くて子どもでも食べやすいと思います。 

・「スノーフレイク」はあっさりしていてとても美味しい。さすが大山。生クリームが美味しい 

 ので今年も（もう少し小さいのを）買います。 

「抹茶リース」は子ども向けではないかもしれないが･･･、抹茶がきいている。 

・２種類も頂けてごちそうさまでした。今日の中からは「スノーフレイク」かな･･･。思ったより 

あっさり甘さ控えめでおいしかったです。 

「抹茶リース」は抹茶の味とほんのり香る感じが良かったです。普段は抹茶のショートケーキも 

利用していますが･･･。注文はどちらも迷い中。参考になりました。ありがとうございました。 

・おいしかった。大きくて満足です。 

・生クリームが美味しい。量的に大サービスでありがとうございました。適量頂くには美味しく 

 感じましたが全量は少しきつかったです。スポンジも柔らかくやはりいい味。 

「抹茶リース」のチョコのアクセントが良い。もう少し載せても良いのでは？ 

・本日食べた２種類のミニバージョン（２種類以上注文したら、１ヶ 1,280 円）を早速注文しま 

した。美味しかったので、今から楽しみです。 

・甘さ控えめでおいしかったです。とても解凍されたものだとわからないぐらいに、スポンジも 

クリームも普通にできているものと同じぐらいにおいしかったです。 

・２種類ともホワイトチョコがおいしかったです。 

・あっさりして甘味控えめでおいしかった。 

・２つのケーキともおいしかったです。 

・あっさりとしておいしかった。 


